

Campagne #WeMoveTogether: Handicap International invite tout le monde à une balade à Villers-la-Ville pour réfléchir à l'importance des soins de réadaptation de qualité.

J'ai le plaisir de vous inviter à la présentation de la promenade de Handicap International #WeMoveTogether à l'Abbaye de Villers, dans le Brabant wallon, le dimanche 17 juillet à partir de 10h30.

Nous serons heureux de vous accueillir à cette occasion et de vous parler de notre belle ONG et de la campagne #WeMoveTogether

Nature pour Tous, notre partenaire pour cette campagne, organisera plusieurs activités de sensibilisation. Vous pourrez également vous promener avec Brigitte Hogge, l'une des fondatrices de Handicap International Belgique (1986), qui vous donne rendez-vous au départ à l'Abbaye de Villers pour un itinéraire qu'elle a elle-même imaginé.

EN PRATIQUE

- Dimanche 17 juillet 2022, dès 13h30
- Adresse : Parking de l'abbaye de Villers, rue de l'Abbaye 55, 1495 Villers-la-Ville

PROGRAMME

- 13h30 :
 - Présentation de la campagne par Aurore Van Vooren de Handicap International Belgique
 - Présentation de la balade à Villers-La-Ville par Brigitte Hogge, l'une des fondatrices de Handicap International Belgique et créatrice de l'itinéraire
- 14h : Celles et ceux qui le souhaitent enfilent leurs chaussures de marche pour une balade de 8,6 km, avec le récit en direct de Brigitte.

Vous n'avez pas la possibilité d'assister à la présentation? Nous vous accueillons – ainsi que le public - le même jour de 10h jusqu'à 16h pour une éventuelle interview de Brigitte Hogge, pour découvrir et participer aux activités de sensibilisation ou pour faire la balade librement.

Merci de confirmer votre présence à Emanuel Sys, Wavemakers PR, 486 17 52 65. En cas de question le jour de l'évènement, veuillez contacter Aurore Van Vooren, a.vanvooren@hi.org, 0486 21 90 58

Marcher ensemble pour les personnes vivant avec un handicap physique

Cette promenade est organisée dans le cadre de la nouvelle campagne #WeMoveTogether de Handicap International. Objectif: sensibiliser le grand public à l'importance des soins de réadaptation de qualité pour les personnes vivant avec un handicap physique.

« Dans le monde, pas moins de 250 millions de personnes doivent utiliser une assistance qui accroît leur mobilité et leur autonomie. Par exemple, un fauteuil roulant, des béquilles ou une prothèse. Aujourd'hui, seuls 10% d'entre elles y ont accès. Les personnes vivant avec un handicap physique continuent à être désavantagées, tant sur le marché du travail qu'au niveau de l'intégration sociale. Or, ces simples aides peuvent changer leur vie », explique **Erwin Telemans**, directeur général de Handicap International Belgique.

Handicap International a lancée sept promenades dont l'ambition est de nous mettre en marche vers un meilleur quotidien, comme c'est le cas pour les personnes vivant avec un handicap physique. Vous pouvez télécharger l'itinéraire de ces promenades [depuis ce site internet](#). Au fil de ces promenades, les experts de Handicap International vous donneront via des podcasts de plus amples informations sur leur univers.

Nouez vos lacets bleus et venez-vous promener avec nous

Les Brabançons qui souhaitent soutenir la campagne #WeMoveTogether peuvent télécharger l'itinéraire jusqu'au 28 juillet via www.handicapinternational.be, partir en promenade et partager une photo ou un message sur les réseaux sociaux avec le hashtag #WeMoveTogether

Pour un geste encore plus marquant, ils peuvent commander en ligne des Lacets Bleus (le symbole de la campagne), les porter et afficher ainsi leur conviction: tous les êtres humains ont droit à des soins de réadaptation abordables et de qualité. Une paire de Lacets Bleus – fabriqués à partir de matériaux recyclés – coûte 3 euros. En les achetant, vous offrez un avenir meilleur aux personnes avec un handicap.